

## « Dernières Nouvelles de St-Jo - 07/03/25 »

Chers Parents,

En ce début de **Carême**, nous vous souhaitons à toutes et tous un cheminement vers **Pâques** paisible, serein et porté par l'espérance. Et dans la mesure où deux chemins de spiritualité s'empruntent parallèlement cette année, nous souhaitons également un bon Ramadan. En cette période et quelles que soient ses croyances, chacun est appelé à se décentrer un peu de sa propre personne...

A ce titre, nous invitons nos élèves à une période d'efforts, de gentillesse, et d'attention à l'autre.

Nous avons notamment eu le plaisir d'avoir quelques nouvelles du Sénégal et des enfants scolarisés à l'Ecole de Niague Peuhl, par l'intermédiaire de l'association des « **Loustics sous le Baobab** » avec une vidéo de réponses aux questions de nos élèves, qui a été (ou sera) montrée aux enfants de St-Jo. Si vous le souhaitez, vous avez la possibilité de faire un don au bénéfice de cette association jeune, dynamique et qui maintient le lien avec l'Ecole et nos élèves !

J'en profite pour vous relayer également l'annonce d'un **Concert unique**, qui verra s'associer les jeunes du Conservatoire de l'**orchestre symphonique** de Colmar et nos presque 120 élèves de **CM1** et **CM2**. Cochez et bloquez d'ores et déjà la date du samedi 17 mai à l'Eglise de Pfaffenheim pour cet événement qui mêlera le chœur de nos élèves et les 60 jeunes musiciens de l'orchestre symphonique de Colmar ! Frissons garantis...

Des élèves de nos voisins du **Lycée Agricole de Rouffach** sont venus proposer une intervention à nos élèves de **CM1**, dans le cadre de leurs études en **œnologie**. Si le thème peut surprendre, il s'agissait avant tout de prendre soin des ceps de vigne de l'Ecole avec notamment 4 nouvelles **plantations** (→ bienvenue à « Poulet, Georges, Billy et Michaël », les nouveaux pieds de vigne baptisés par les **CM1**) ; **éveiller ses sens** et surtout son odorat avec des « **jeux de nez** » mêlant épices, fleurs, fruits ; **étudier le cycle de la vigne** et s'intéresser à son **environnement proche**. Merci aux 6 généreux lycéens qui, en plus de gâter nos élèves de cadeaux, d'un délicieux goûter, et surtout de connaissances nouvelles, ont su faire preuve d'un enthousiasme contagieux !

Les épidémies virales enfin derrière nous, nos élèves de CP ont pu retourner à la **rencontre de nos seniors de l'APAMAD de Rouffach**, pour des échanges toujours riches d'émotion, de complicité et de partage.

Le cycle « **Natation** » est désormais bien lancé pour nos CP, CE1, CM1 et CM2, qui veillent à améliorer chaque mardi leur maîtrise du « **savoir-nager** » à la piscine d'Ensisheim. En fin d'année, nos CM2 vivront d'ailleurs une « **classe de voile** » au plan d'eau de Reiningue.

Pendant ce temps, la 2<sup>ème</sup> classe de CP et une classe de CE2 poursuivent leur expérimentation avec la visite, en classe, des **chiens visiteurs** chaque mardi matin, pour les accompagner dans leur quotidien de travail.

Ce jeudi, nos élèves de CE1 se sont rendus à la **Médiathèque** de Rouffach pour découvrir, à travers un jeu de piste, la richesse de leurs collections et les astuces pour s'y repérer ou trouver son ouvrage dans ce lieu de culture. La demi-journée s'est achevée par des jeux de la ludothèque ou en profitant de lectures, juste pour le plaisir !...

Ce vendredi, ce sont nos CP et CE2 qui ont eu la chance de profiter de la venue de Bastian, notre coach sportif estampillé « **UGSEL** » (la fédération sportive éducative de l'enseignement catholique). Nos élèves ont ainsi eu droit à une session d'initiation aux **sports de combat**, et notamment à la **Lutte**.

Autre sport de combat, l'**Escrime** continue d'être mise à l'honneur à Saint-Jo. Que ce soit le lundi ou le vendredi après-midi, ce sont tour à tour 4 classes de CE2, CM1 et CM2 qui apprennent le maniement du fleuret et mettent en place des stratégies d'attaque et de défense.

Enfin, nous vous rappelons que samedi prochain, le 15 mars, de 9h à 11h30 auront lieu nos « **Portes Ouvertes** ». Elles sont l'occasion de venir découvrir l'Institution Saint-Joseph, nos locaux, nos valeurs, notre quotidien, notre pédagogie et d'échanger avec nos professeurs et l'ensemble de nos équipes... *Toujours dans cette volonté de conserver un esprit familial et convivial, n'hésitez pas à partager cette information autour de vous, d'autant plus que quelques rares places pour la Rentrée 2025 sont encore disponibles...*

Je serai absent la semaine prochaine, de mercredi à vendredi inclus, et madame Kuentz aura délégation, en cas d'urgence. (Tout en gardant à l'esprit que madame Kuentz sera dans le même temps en classe à plein temps.) D'ici là, nous vous souhaitons à toutes et tous une agréable fin de semaine, et nous réjouissons de vous retrouver lundi !...

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,  
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1<sup>er</sup> degré